

# Une escapade à Bruxelles

Les élèves d'IDD de 5° sont partis à Bruxelles pour visiter le musée de la médecine. Nous sommes arrivés aux alentours de 10 heures 30. Nous voilà dans le « musée de l'horreur ». Au rendez-vous : squelettes, sang et monstres. Qui ne connaît pas le fameux Elephant man ou encore Jack l'Eventreur ! Le musée compte de nombreuses cires représentant d'atroces maladies. Une salle est remplie de nombreux squelettes déformés ou ayant eu une maladie. Pour terminer la journée, le « pique-nique - shopping » est organisé tout autour de la grand place de Bruxelles. Retour vers 16 heures 15.



Une journée inoubliable.

Merci à Mmes Crépieux et Florin.

# A vélo, sur les traces de la grande guerre

Pour commencer, nous sommes allés au cimetière allemand de Beaucamps Ligny puis nous nous sommes rendus à vélo à Fromelles.

Par demi-groupe nous avons visité :

- le musée de la guerre 14-18 où nous avons découvert les conditions de vie des poilus, les armes etc....
- le monument aux morts
- le cimetière militaire
- le mémorial australien

Nous avons repris le chemin du retour en direction de Radinghem et nous n'avons pas échappé aux « crevaisons ». Pour les élèves trop fatigués, le voyage s'est terminé en camion « Jumper » avec Madame Martel comme pilote.

Ce fut une matinée très agréable et très enrichissante. Dès notre retour à Beaucamps, nous avons mangé au self avec les 3°A à qui nous avons passé le relais pour l'après-midi.

Merci beaucoup pour cette sortie.



Merci à Mmes Demande – Henry - Breem et Martel.

Antoine Langlois (3°B)

# Messe de rentrée

## En famille, en peuple, en Eglise...

Nous étions près de 500 en salle Champagnat à chanter ces paroles lorsque la messe de rentrée 2006 commença samedi 7 octobre vers 18 heures.

On nous a appris que l'Eglise est composée de « Pierres Vivantes » et dans ces moments-là, chacun, chacune ressent plus fort encore son attachement à la famille de chrétiens. Ensemble nous sommes ce « peuple de vivants » heureux de célébrer un Dieu qui nous invite à aimer.

Lors de cette célébration et durant « l'année scolaire » nous sommes invités à porter un regard neuf sur l'autre !

Changer son regard sur l'autre et refuser aussi de l'enfermer dans l'idée que l'on s'est faite de lui... voilà un vrai challenge pour ceux qui aiment les défis !

*Le récit du jardinier joué par  
des écoliers et des lycéens.*

C'est ainsi que les enfants du primaire accompagnés de grands jeunes du collège et du lycée ont été invités eux aussi à découvrir que regarder le monde à la manière

de Dieu peut changer bien des choses.

Voici le récit du jardinier découvert par les enfants et joué lors de la messe par les plus grands.

## La Fleur de Dieu (Pierre Talec, Prêtre de Paris)

Aujourd'hui, j'ai envie de vous raconter une histoire. Une parabole en quelque sorte.

Un homme avait un jardin ; il pria ainsi le Seigneur :

*« je ne te demande ni la santé ni de résoudre mes problèmes.*

*Je ferais sans doute mieux de te demander la paix pour la terre et du pain pour tout le monde. Mais d'autres, bien mieux placés que moi, t'adressent cette supplication.*

*Alors, voilà. Cette nuit, à l'heure où les étoiles se baignent dans le ciel, j'aimerais que tu me fasses pousser une fleur très rare avec un papillon aux couleurs de l'arc-en-ciel. »*

Le poète s'endormit sur ses deux oreilles. Il en rêva toute la nuit. Quand il se réveilla : déception ! Un cactus avait poussé. Une chenille se dandinait misérablement entre les épines. « *Mince alors ! Ce n'est pas du tout ce que j'avais demandé. Pourquoi Dieu se moque-t-il à ce point des hommes ?* »

Le soir, il ne voulut pas faire sa prière, tant il était dépité. A quoi ça sert ?

Le lendemain aux aurores, surprise ! Le cactus avait donné une fleur blanche unique avec des pétales étincelants. Notre homme se pencha sur la corolle ruisselante de soleil pour mieux la contempler. Un papillon aux ailes bigarrées venait d'éclorre de sa chrysalide. Il attendait le regard de l'homme pour prendre son envol. Le poète ne cessait de l'admirer. Alors le papillon se mit à danser une ronde de joie autour de la fleur puis fufou, disparut dans l'azur. Les pensées de Dieu ne sont pas nos pensées. Même quand on lui

demande de nous faire une fleur pour écarter de nos vies tracas et maladies, il faut s'attendre à obtenir autre chose que l'objet de nos désirs.

Toutefois Dieu insiste : « *Demandez et vous recevrez* ». Surtout ne pas séparer les paroles de l'Evangile. Car dans un autre contexte, il dit « *Regardez les lys des champs* », ils ne se sèment pas et cependant, ils s'épanouissent. Si donc Dieu habille ainsi la plus petite herbe des champs de la splendeur de la création, a fortiori fera-t-il bien davantage pour nous. Hommes de peu de foi, faites confiance !

Anxieux de tous lieux, ne vous faites pas trop de souci le ciel est à vous ! Mais à vous aussi d'avoir la témérité de voler de vos propres ailes.

Seigneur, je t'en prie, ne me donne rien. Tu donnes à moi ! Je ne demande pas : « *Accorde moi ci ou ça* » Que je m'accorde à toi ! Je ne demande rien d'autre que ce que tu attends de moi. Mon être est en demande de toi. Je n'espère rien d'autre de toi que ce que tu espères de moi. Seigneur, si tu savais comme je t'en prie.

